



令和6年1月17日 NO.8 新宮町立新宮東中学校 校長 藤田 勉

生徒数455名

1年生	2年生	3年生
165名	143名	147 名

## 新しい年、3学期がスタート!

1月9日(火)から、本校の3学期が始まりました。

始業式では、代表の生徒たちが、3学期を進級・進学に向けた準備の期間として大切にしようという気持ちが伝わってくる素晴らしい抱負を発表してくれました。



## 【生徒代表の言葉】 【生徒会代表 坂井恵衣音 さん】

…(略)…この3学期は、「年間の総まとめの時期にあたります。3年生の先輩方は、進路実現に向けて努力をしていることだと思います。私たち2・「年生は、今までの新宮東中学校を引っ張ってくれた先輩方を最後まで応援し続けます。頑張ってください。2・「年生は、今のクラスで過ごすことができるのも残り3カ月です。「日や「時間の授業を大切に、充実した時間を過ごしていきましょう。そして、これまで蓄えてきた学びが芽を出し、活力に満ちた草木のように伸びて、努力の花を咲かせることができる3学期にしましょう。

私からは、東井義雄(とうい よしお)さんの「心のスイッチ」という詩を紹介し、心のスイッチは誰もが持っており、大切なことはそのスイッチを入れるかどうかであること、そして、そのスイッチを入れるは自分であることを伝えました。学校全体が新鮮な気分でスタートできる大切な機会に、「生徒の心に火を点けることができるように」という思いを込めました。今年も、生徒にとって実りの多い | 年にしていきたいと思います。保護者・地域の皆様、ご協力をよろしくお願いします。

また、この日、生徒 会役員の退任・認証 式を実施しました。 この新宮東中学校の リーダーである生徒 会役員が、全校生徒



の皆さんの前で、正式にバトンタッチしました。

バトンを引き継いだ第6代役員は、「この新宮東中を誰もがほっとする居場所にする」と決意してくれています。全ての生徒にとっての居場所づくり・絆づくりに取り組んでくれるようです。東中が、ますます素敵な学校になってくれることを、校長としてとても楽しみしています。

## ■ 部活動の地域移行 Part7

| 2月22日(金)、町の「休日の部活動の地域移行に関する検討委員会(第2回)」が行われました。

今回の主な内容は、①県の部活動改革セミナーの内容報告、②町の社会教育関係団体に関する情報の報告、③町小学生に実施した意識調査(R5.11 実施)の結果報告、④町の方針(案)の提案でした。

③の意識調査の結果では、次のような状況であることが報告されました。

- ○4年生で67. | %、5年生で60. 7%が、中学校に入 学したら「部活動をしたい」という希望をもっている。
- ○50%弱の児童が、土日の部活動に関しても積極的に活動 したいと回答している。
- ○部活動に取り組む意識としては、「スポーツや文化活動を 楽しんで行う程度がよい」と考えている児童が70%程度 である。(「技術を向上させるために高いレベルで練習した い」との回答は30%程度)

今回の調査は、まず、令和8年度からの試行に直接かかわる小学校4,5年生を対象として実施したものですが、今後、中学生にも意識調査を実施していくそうです。その際は協力をお願いします。

また、**④**町の方針としては、次のような内容が示されました。

- ○指導者については、スポーツ協会や文化協会、広報誌等を 通じて募集するとともに、休日の指導に関わることができ る教職員には兼職兼業を必認し、た道者を確保していく
- る教職員には兼職兼業を承認し、指導者を確保していく。 ○施設・用具・予算については、部活動と同様に実施できる よう検討している。
- ○指導者の手当てについては、国の方針に合わせ進める。教職員には当面、現在の特殊勤務手当が充当されると推測している。
- ○休日の部活動指導員業務(スケジュール、手当等)を管理 する運営母体の構築を検討している。学校の会議等をでき る限り減らす。

町としては、子どもたちのニーズと持続可能性を最大限に考慮しながら、進めていくということでした。

次回の会議は、3月に予定しています。保護者・地域の皆様も、引き続き注視していただき、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

## Ⅰ・2月の主な行事(予定)



1/11 (木)	PTA 役員会・運営委員会	
26(金)	新入生保護者説明会	
2/   (木)	交通安全指導	
9 (月)	学校運営協議会	
13 (火)	定期考査(3年生)	
15(木)	定期考査(1,2年生)	
2 I (水)	いじめゼロサミット	